



Mittwoch, 25. August 2021, Westerwälder Zeitung, Seite 22



Start in die Ausbildung: Das sind die 55 angehenden Pflegefachfrauen und Pflegefachmänner am DRK-Bildungszentrum in Hachenburg.
Foto: DRK-Bildungszentrum

55 Pflegefachkräfte in die Ausbildung gestartet

Bildungszentrum Hachenburg freut sich über neue Bewerbungen

Hachenburg. 55 Menschen sind am DRK-Bildungszentrum Hachenburg zum 1. August in die Ausbildung gestartet. Dort absolvieren sie den theoretischen Teil ihrer Ausbildung zur Pflegefachkraft. Die praktische Ausbildung findet in den DRK-Krankenhäusern Altenkirchen-Hachenburg, Asbach und Neuwied und bei mehr als 90 weiteren Einrichtungen des Ausbildungsverbunds Westerwald statt. Zum Beginn der Ausbildung sei Präsenzunterricht enorm wichtig, betont die Leiterin der Pflegeschule, Corinna Kronsteiner-Buschmann. „Wir hoffen auf weiter niedrige Inzidenzzahlen. Eine erneute Schulschließung wäre schlecht“, sagt sie.

An der Schule lernen die Auszubildenden, wie man sowohl Kinder als auch ältere Menschen, sowohl akut kranke Menschen als auch Menschen mit Behinderung pflegt. „Dies gibt den Pflegefachkräften von morgen Flexibilität, die viele Pflegeberufe bisher nicht hatten“, führt Kronsteiner-Buschmann aus. Von den 55 Auszubildenden sind 14, also rund ein Viertel, männlich – ein klarer Anstieg gegenüber den Vorgänger-Jahrgängen, wie Kronsteiner-Buschmann bestätigt. Sie freut sich, dass Pflegeberufe auch für Männer attraktiv werden. Außerdem gibt es ein breites Spektrum an Altersgruppen, die sich für eine Ausbildung zur Pflegefachkraft entscheiden. „Die jüngsten Auszubildenden sind 16, die ältesten um die 60“, berichtet die Leiterin der Pflegeschule.

Dennoch bleibt die Bewerberlage angespannt. In den vergangenen Jahren habe es insgesamt weniger Bewerber gegeben. Allein an der Corona-Krise liege dies aber nicht, ist Corinna Kronsteiner-Buschmann überzeugt. Für Interessenten sei es sicherlich gewesen, dass es während der Pandemie keine Möglichkeit gab, Praktika im Berufsfeld zu machen. Erfreulicherweise sei die Anzahl der Bewerber 2020 wieder leicht gestiegen.



Die Bewerberauswahl für den nächsten Kurs läuft bereits.

Bei Interesse kann man eine aussagekräftige Bewerbung senden an: DRK-Bildungszentrum für Gesundheitsberufe, Corinna Kronsteiner-Buschmann, Alte Frankfurter Straße 12, 57627 Hachenburg, E-Mail bildungszentrum@drk-kh-hachenburg.de.

Weitere Informationen im Internet unter www.drk-kh-hachenburg.de